
令和
れいわ

3年
ねん

 3月
がつ

12日
にち

  第
だい

384号
ごう

 

  

2月
がつ

26日
にち

（金
きん

）令和
れ い わ

2年度
ね ん ど

第
だい

5回
かい

定例会
ていれいかい

が行われ
おこな   

ました。委員
い い ん

の皆
みな

さまには、お忙しい
 いそが    

ところ多数
た す う

のご参加
 さんか

を

いただき、ありがとうございました。定例会
ていれいかい

の内容
ないよう

について、下記
か き

のとおりご報告
  ほうこく

いたします。 

＜
 

会長
かいちょう

挨拶
あいさつ

＞
 

 

今年度
こんねんど

はコロナ禍
か

で多
おお

くの行事
ぎょうじ

が中止
ちゅうし

になり、急遽
きゅうきょ

提案
ていあん

させていただいた代替
だいがえ

活動
かつどう

の除菌
じょきん

作業
さぎょう

、プール掃除
そ う じ

にご協 力
きょうりょく

いただきありがとうございました。  

子
こ

どもたちに必要
ひつよう

な教育
きょういく

環境
かんきょう

を守
まも

るために、微力
びりょく

ながら寄与
き よ

できたのではないかと思
おも

います。来年度
らいねんど

も

継続
けいぞく

して除菌
じょきん

作業
さぎょう

をしていく運
はこ

びとなりましたことをご報告
ほうこく

させていただきます。 

＜校長
こうちょう

挨拶
あいさつ

＞           

 昨年度
さくねんど

は第
だい

5回
かい

定例会
ていれいかい

が緊
きん

急事態
きゅうじたい

宣言
せんげん

による臨時
り ん じ

休校
きゅうこう

のため実施
じ っ し

できませんでした。今年
こ と し

はこうして開催
かいさい

す

ることができ、よかったと思
おも

っています。今年
こ と し

はコロナ禍
か

で、役員
やくいん

の方
かた

と何度
な ん ど

も話
はな

し合
あ

いをしながら、できる

ことをできる範囲
は ん い

で、できる形
かたち

で新
あたら

しいスタイルを創
つく

り上
あ

げた 1年
ねん

だったと思
おも

います。 

臨時
り ん じ

休校
きゅうこう

から始
はじ

まった今年度
こんねんど

も残
のこ

るは卒業式
そうぎょうしき

のみとなりました。 

 今年度
こんねんど

、本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

をはじめ、各専門部
かくせんもんぶ

の方々
かたがた

には学校
がっこう

行事
ぎょうじ

等
とう

において学校
がっこう

を側面
そくめん

から支
ささえ

えていただいたこ

とに感謝
かんしゃ

いたします。放課後
ほ う か ご

の除菌
じょきん

のサポートは本当
ほんとう

に助
たす

かりました。ありがとうございます。 

 新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

はまだまだ終息
しゅうそく

の見通
み と お

しがないので次
じ

年度
ね ん ど

もしばらくは今年度
こんねんど

のような形
かたち

で

進
すす

めていこうと思
おも

っております。ご協 力
きょうりょく

をお願
ねが

いします。  

＜本部
ほ ん ぶ

より＞ 

2月
がつ

26日
にち

（金
きん

）定例会
ていれいかい

にて、ＰＴＡ会則
かいそく

改正
かいせい

（案
あん

）第
だい

18条
じょう

（会議
か い ぎ

取り扱い
 と  あつか  

）の新設
しんせつ

・その他
た

誤記
ご き

改訂
かいてい

を提
てい

議
ぎ

し、

承認
しょうにん

されました。ＰＴＡ会員
かいいん

の皆
みな

さまにはＰＴＡ会則
かいそく

改正
かいせい

（案
あん

）に関
かん

する書面
しょめん

表決書
ひょうけつしょ

の提
てい

出
しゅつ

にご協 力
きょうりょく

い

ただき、ありがとうございました。 

書面
しょめん

表決書
ひょうけつしょ

の集計
しゅうけい

結果
け っ か

については、後日
ご じ つ

ご報告
ほうこく

いたします。     

 

各部
か く ぶ

からのお知
し

らせ 

 

☆教養部
きょうようぶ

より☆  

今年度
こんねんど

も図書室
としょしつ

のＰＴＡ図書
と し ょ

コーナーに 26冊
さつ

の新刊
しんかん

が入庫
にゅうこ

しました。昨年
さくねん

に続
つづ

き、子
こ

どもたちに大人気
だいにんき

の「学校
がっこう

では教
おし

えてくれないこと」シリーズや、新
あら

たに子
こ

どもたちの将来
しょうらい

に役立
や く だ

つ内容
ないよう

の本
ほん

を選
えら

びました。子
こ

どもたちの教養
きょうよう

を育
はぐく

み、喜
よろこ

んでいただけたらと思
おも

っております。 

職員室前
しょくいんしつまえ

には、新刊
しんかん

紹介
しょうかい

としてリストを掲示
け い じ

しましたが、こちらは図書室
としょしつ

の管理
か ん り

となりますので保護者
ほ ご し ゃ

への貸
か

し

出
だ

しは行
おこな

っておりません。図書室
としょしつ

の本
ほん

と同
おな

じルールで子
こ

どもたちが読
よ

んだり借
か

りたりすることができます。ご家庭
か て い

でもお子
こ

さんに紹
しょう

介
かい

していただけたら幸
さいわ

いです。 

☆体育
たいいく

厚生部
こうせいぶ

より☆ 

2月
がつ

18日
にち

（木
もく

）、学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
いいんかい

が開
かい

催
さい

されました。今年
こんねん

度
ど

はコロナ禍
か

のため、人数
にんずう

を制限
せいげん

し、本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

、体育
たいいく

厚生部
こうせいぶ

部員
ぶ い ん

、校長
こうちょう

先生
せんせい

・教頭
きょうとう

先生
せんせい

をはじめ、一部
い ち ぶ

の先生方
せんせいがた

のみの参加
さ ん か

とさせていただきました。 



学
がっ

校医
こ う い

である羽津
は づ

医療
いりょう

センター・渥美
あ つ み

医師
い し

を講師
こ う し

にお迎
むか

えし、感染症
かんせんしょう

予防
よ ぼ う

についてご講話
こ う わ

いただきました。様々
さまざま

な感染症
かんせんしょう

の症 状
しょうじょう

等
とう

についてわかりやすく説明
せつめい

していただき、短時間
たんじかん

ではありましたが健康
けんこう

づくりについて考
かんが

える

機会
き か い

となりました。 

☆環境部
かんきょうぶ

より☆      

2月
がつ

26日
にち

現在
げんざい

のベルマーク累計
るいけい

点数
てんすう

は 22,801枚
まい

、48,612.7点
てん

です。皆
みな

さまのご協 力
きょうりょく

のもと集
あつ

まった点数
てんすう

で、学校
がっこう

と相談
そうだん

しドッジボール 10個
こ

、ソフトバレーボール 40個
こ

を購入
こうにゅう

しました。 

【令和
れ い わ

2年度
ね ん ど

回収
かいしゅう

実績
じっせき

】 

2月
がつ

発送分
はっそうぶん

のベルマーク点数
てんすう

と、購入後
こうにゅうご

の残
のこ

り点数
てんすう

は来
らい

年度
ね ん ど

に繰
く

り越
こ

します。

来年度
らいねんど

も引
ひ

き続
つづ

き回収
かいしゅう

にご協 力
きょうりょく

を 

よろしくお願
ねが

いいたします。 

                 

前年度分
ぜんねんどぶん

263個
こ

+今年度
こんねんど

168個
こ

 

発送
はっそう

 2,155点
てん

 

（回収数
かいしゅうすう

の内
うち

、10個
こ

は来
らい

年度
ね ん ど

に繰
く

り越
こ

し） 

☆広報部
こうほうぶ

より☆ 

2月
がつ

20
はつ

日
か

（土
ど

）、三泗
さ ん し

教育
きょういく

会館
かいかん

にて 2020年度
ね ん ど

広報紙
こうほうし

コンクール表彰式
ひょうしょうしき

が行
おこな

われ、「興
こう

譲
じょう

」が最優秀
さいゆうしゅう

賞
しょう

を受
じゅ

賞
しょう

しました。四日市市
よ っ か い ち し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

、四日市市
よ っ か い ち し

ＰＴＡ連絡協
れんらくきょう

議会
ぎ か い

より「前半
ぜんはん

と後半
こうはん

の表紙
ひょうし

の連動
れんどう

はおもしろい」「先生
せんせい

紹介
しょうかい

カレンダー式
しき

はアイデアがよい」「ＰＴＡ紹介
しょうかい

写真
しゃしん

も工夫
く ふ う

しています」との評価
ひょうか

をいただきました。ぜひもう

一度
い ち ど

お子
こ

さんと見
み

ていただけたらと思
おも

います。 

☆生活安
せいかつあん

全部
ぜ ん ぶ

より☆ 

 今年度
こんねんど

の声
こえ

かけパトロールも、皆
みな

さまにご協 力
きょうりょく

いただいたおかげで、子
こ

どもたちは 1年間
ねんかん

無事
ぶ じ

に下校
げ こ う

することが

できました。また、皆
みな

さまにいただいたご意見
い け ん

は来
らい

年度
ね ん ど

に引
ひ

き継
つ

がせていただきますのでよろしくお願
ねが

いします。 

☆学校
がっこう

活動
かつどう

委員
い い ん

より☆ 

学校
がっこう

活動
かつどう

委員
いいん

選 出
せんしゅつ

届出
とどけで

用紙
ようし

を 1月
がつ

中 旬
ちゅうじゅん

に配布
はいふ

し、記入
きにゅう

をお願
ねが

いしました。 

全校
ぜんこう

配布
は い ふ

のお便
たよ

りで報告
ほうこく

した通
とお

り、正
せい

・副
ふく

ともに定数
ていすう

20名
めい

の立候補
りっこうほ

をいただきました。 

 2月
がつ

24日
にち

（水
すい

）に立候補
りっこうほ

された正
せい

の方
かた

は、第 1回
だい  かい

学校
がっこう

活動
かつどう

委員会
いいんかい

を行
おこな

い、副
ふく

の方
かた

は専門部
せんもんぶ

配属
はいぞく

会議
か い ぎ

を行
おこな

いました。

正
せい

については、年間
ねんかん

活動
かつどう

の役割
やくわり

分担
ぶんたん

、副
ふく

については、配属部
はいぞくぶ

を決定
けってい

しました。選
せん

出
しゅつ

結果
け っ か

については、3月
がつ

5日
いつか

（金
きん

）

に配布
は い ふ

したお便
たよ

りをご確認
かくにん

ください。   

まもなくお子
こ

さまの卒業
そつぎょう

を迎
むか

えられる６年生
ねんせい

の保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さま、誠
まこと

におめでとうござ 

います。この 6年間
ねんかん

、旗
はた

当番
とうばん

をはじめ、多
おお

くのＰＴＡ活動
かつどう

にお力添え
ちからぞ  

をいただき、心
こころ

より 

感謝
かんしゃ

申
もう

しあげます。卒業式
そつぎょうしき

にてお礼
れい

を申
もう

しあげるべきところではありますが、新型
しんがた

コロナ 

ウイルス感染症
かんせんしょう

の会話
か い わ

による飛沫
ひ ま つ

感染
かんせん

対策
たいさく

により、式
しき

での祝辞
しゅくじ

を控
ひか

えさせていただくことと 

なりました。失礼
しつれい

ながらこの書中
しょちゅう

をもってお礼
れい

にかえさせていただきます。 

例年
れいねん

通
どお

りにいかない中
なか

、ＰＴＡ活動
かつどう

が行
おこな

えたのは、皆
みな

さまのご理解
り か い

、ご協 力
きょうりょく

があっての 

ことです。本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

一同
いちどう

、大変
たいへん

感謝
かんしゃ

しております。 

今後
こ ん ご

とも引き続き
ひ  つ づ  

よろしくお願
ねが

い申
もう

しあげます。1年間
ねんかん

ありがとうございました。 

                             ＰＴＡ会長
かいちょう

 森
もり

 文
あや

香
か

 

 回収数
かいしゅうすう

 点数
てんすう

 

ベルマーク 22,801枚
まい

 48,612.7点
てん

 

テトラパック 
アルミ付

つ

き 31.2kg 1,248点
てん

 

アルミなし 11.5kg 220点
てん

 

インクカートリッジ 

ブラザー 47個
こ

 
発送
はっそう

なし 
キャノン 93個

こ

 

エプソン 178個
こ

  

    

大矢知興譲小学校の HP

へ 

 

 

 



 

          

          


